



**STANDAR MUTU
LEMBAGA PENJAMINAN MUTU INTERNAL
STIKes Panti Waluya Malang**

No. Dok	:	SN.PT/D/SPWM/01.2
Tanggal	:	11-1-2019
Revisi	:	01
Berlaku	:	11-1-2023

**KELOMPOK STANDAR:
STANDAR PENYUSUNAN DAN PENETAPAN
VISI, MISI, TUJUAN, DAN SASARAN
STIKes PANTI WALUYA MALANG**

Proses	Penanggung Jawab			Tanggal
	Nama	Jabatan	Tanda Tangan	
1. Perumusan	Maria Magdalena Setyaningsih, Ns.Sp.Kep.Mat	Ka. STIKes		11-12-2018
2. Pemeriksaan	Maria Magdalena Setyaningsih, Ns.Sp.Kep.Mat	Ka. STIKes		17-12-2018
3. Persetujuan	Emy Sutyarsih, S.Kep., Ns., M.Kes	Ka. Senat		23-12-2018
4. Penetapan	Sr. Lusiana Riyanti, Misc	Ka. Yayasan		11-01-2019
5. Pengendalian	Wisodhanie Widi A., S.KM.,M.Kes	Ka. LPMI		11-01-2019

	STANDAR MUTU LEMBAGA PENJAMINAN MUTU INTERNAL STIKes Panti Waluya Malang	No. Dok : SN.PT/D/SPWM/01.2
		Tanggal : 11-1-2019
		Revisi : 01
		Berlaku : 11-1-2023

Definisi	:	Penyusunan dan Penetapan visi, misi, tujuan dan sasaran adalah serangkaian kegiatan merumuskan, menyusun, dan menetapkan visi, misi, tujuan dan sasaran STIKes Panti Waluya Malang (SPWM)
Latar Belakang	:	Visi Perguruan Tinggi mewakili mimpi SPWM yang diwujudkan melalui strategi-strategi yang telah ditetapkan. Visi SPWM sebagai acuan dalam menyelenggarakan tujuan organisasi. Guna mencapai visi tersebut, perguruan tinggi harus memiliki misi, tujuan, dan sasaran. Visi dikembangkan berdasarkan kaidah-kaidah ilmiah yang baik dan melibatkan seluruh pemangku kepentingan. Pengembangan visi dan misi perguruan tinggi melalui mekanisme yang akuntabel. Perguruan Tinggi menetapkan tonggak-tonggak capaian (milestones) tujuan dalam rencana strategis. Oleh karena itu perlu disusun serangkaian tahap agar visi dapat tercapai antara lain penyusunan VMTS dan penetapan VMTS.
Tujuan dan Sasaran	:	Untuk mencapai standar penyusunan dan penetapan visi, misi, tujuan, dan sasaran
Subjek Pelaksana	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ketua Yayasan Pendidikan Misericordia (YPM) 2. Ketua STIKes 3. Tim Penyusun VMTS 4. Senat
Definisi Istilah	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Visi adalah pernyataan tertulis tentang cita-cita yang ingin dicapai dengan keberadaannya 2. Misi adalah langkah-langkah apa yang akan dilakukan demi mencapai visi dari organisasi 3. Tujuan merupakan realisasi dari misi yang spesifik dan dapat dilakukan dalam jangka pendek 4. Sasaran adalah target yang terukur, sebagai indikator tingkat keberhasilan dari tujuan yang telah ditetapkan 5. Penyusunan visi, misi, tujuan dan sasaran SPWM adalah kegiatan atau proses yang dilaksanakan oleh SPWM dalam rangka menyusun visi, misi tujuan dan sasaran dengan melibatkan pihak eksternal (alumni, stakeholder) 6. Penetapan visi, misi, tujuan dan sasaran SPWM adalah kegiatan yang dilaksanakan oleh SPWM dalam rangka menetapkan visi, misi tujuan dan sasaran
Pernyataan Isi Standar	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ketua STIKes wajib membentuk panitia penyusun visi, misi, tujuan dan sasaran (VMTS) SPWM setiap 5 tahun 2. Tim Penyusun VMTS wajib merumuskan visi, misi, tujuan dan sasaran

		3. Ketua STIKes harus menetapkan visi, misi, tujuan dan sasaran SPWM sebagai acuan keunggulan mutu penyelenggaraan dan strategi SPWM setiap 5 tahun sekali
Strategi Pencapaian	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan sosialisasi tentang standar penyusunan dan penetapan visi, misi, tujuan, dan sasaran kepada semua pihak yang bertanggungjawab untuk memenuhi standar penyusunan statuta. 2. Mewajibkan semua pihak yang bertanggungjawab untuk memenuhi isi standar penyusunan dan penetapan visi, misi, tujuan, dan sasaran. 3. Melakukan pemantauan terhadap pelaksanaan standar penyusunan dan penetapan visi, misi, tujuan, dan sasaran. 4. Melakukan evaluasi terhadap hasil pemantauan bersama dengan semua pihak yang bertanggungjawab untuk memenuhi isi standar. 5. Melakukan perbaikan terhadap pelaksanaan pemenuhan standar penyusunan dan penetapan visi, misi, tujuan, dan sasaran berdasarkan hasil evaluasi.
Indikator	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tersusunnya panitia penyusun visi, misi, tujuan dan sasaran (VMTS) SPWM setiap 5 tahun oleh Ketua STIKes 2. Tersusunnya rumusan visi, misi, tujuan dan sasaran oleh Tim Penyusun VMTS 3. Ditetapkannya visi, misi, tujuan dan sasaran SPWM setiap 5 tahun sekali
Manual Standar	:	Manual Penetapan, Pelaksanaan, Evaluasi, Pengendalian, dan Peningkatan Standar Penyusunan dan Penetapan Sisi, Misi, Tujuan, dan Sasaran STIKes Panti Waluya Malang.
Standar Operasional Prosedur Pendukung	:	SOP Penyusunan dan Penetapan Visi Misi
Formulir	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Formulir Evaluasi Penyusunan Visi Misi 2. Formulir Evaluasi Penetapan Visi Misi
Landasan	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Undang Undang No 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi 2. PP No 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi 3. Peraturan Pemerintah RI No. 32 tahun 2013 tentang Perubahan PP No.19 tahun 2005 Standar Nasional Pendidikan. 4. Peraturan Pemerintah RI No.19 3 tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan. 5. Statuta STIKes Panti Waluya Malang Tahun 2018. 6. Rencana Induk Pengembangan STIKes Panti Waluya Malang Tahun 2019-2038.

